

A Saint-Laurent-du-Var en 2011, les faits de délinquance générale constatés par la police nationale ont légèrement baissé (2005 au lieu de 2015 en 2010).

La baisse la plus spectaculaire concerne les vols avec violences, qui ont diminué de plus de moitié : 20 au lieu de 46. Les vols de voitures ont aussi pas mal baissé : 57 ont été signalés en 2011 contre 82 l'année précédente. En revanche, les cambriolages sont en légère hausse dans l'ensemble de la commune (261 au lieu de 247), et les vols de deux-roues ont augmenté de près de 15% (177 contre 154 en 2010).

Les vols à la tire ont baissé (51 en 2011, 77 en 2010), tout comme les vols de voitures (57 en 2011, 82 en 2010).

Écrit par Nice Matin

Vendredi, 03 Février 2012 22:22

---

[La suite](#)